Les Experts!

Ils devaient sortir eux-aussi cet après-midi...Les motards étaient prêts et ils sont venus leur dire...La pluie en a décidé autrement...

Mais pas le temps d'y penser plus longtemps : les exercices techniques ont fusé !!! Ils ont développé leur sens de l'équilibre : sur un pied, en groupe, en trio, en solo avec des obstacles, avec élan ! Ils ont même tenté et réussi des croisés ! (M. Larmurier a préféré regarder...)



Quelques chutes, beaucoup d'énergie dépensée mais des rires et des sourires et surtout la fierté d'avoir réussi des « trucs » de pro! Demandez-leur!

Ils l'ont fait! Bravo et merci Pierre pour tous ces conseils